



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Diálogo callejero.

—Chico: ¿te has fijado que después de la entrevista entre Don Cosme y Batista es cuando más frío ha hecho?

—“Naturalmente” ¿Tú sabes el “hielo” que le han hecho?

X X X X X

En la Conferencia Mercantil Cubano Americana iniciada en estos días se ha demostrado que los inversionistas de la Florida están interesados en emplear en Cuba su dinero, siempre y cuando, las condiciones sean propicias.

Pues, ¡nada! ¡Qué se embullen y vengán a invertir sus dólares en nuestra tierra! Después de todo, unas cuantas vidrieritas más con apuntaciones no van a causar trastornos, porque el negocio da para todos.

Y hasta ahora, esa es la mejor manera de invertir el dinero en estos lares.

X X X X X

La tragedia de San Miguel del Padrón, en la que perdieron la vida una señora y su tierna hija a quien llevaba al colegio, arrolladas por un ómnibus que a gran velocidad salió por la izquierda de otro vehículo detenido en una esquina, ha conmovido a toda la ciudadanía.

Pero será una conmoción de 24 horas escasamente. Después, todo volverá a la normalidad y los que manejan vehículos seguirán despreciando impunemente la vida humana.

X X X X X

El egiptólogo Leonard Cottrei, según un cable procedente de Londres, ha hecho un detenido estudio sobre las costumbres sociales, higiénicas y nutritivas de aquel país que baña en el Nilo en época de Tutmosis II, hace más de tres mil años.

Nosotros no nos atrevemos a desmentir de una manera inconsulta a este minucioso investigador, pero prometemos entrevistarlos a la mayor brevedad posible con el Mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes, para que él nos confirme o desmienta tales costumbres egipcias de hace más de tres mil años.

Esta noche se presentará en el programa de Televisión “Telemundo Pregunta”, que se transmite por el Canal 2, a las nueve de la noche, el doctor Manuel Antonio de Varona, Presidente del P. R. C., Abstencionista.

Tony será entrevistado por un grupo de periodistas que integrarán los compañeros Jorge Hortsman, Alfredo Núñez Pascual y el que estas líneas escribe, mientras el no menos compañero Carlos Lechuga fungirá de “referee”.

X X X X X

Hece algunas noches, al celebrarse un juego de base ball en el Stadium del Cerro, en un momento difícil del desafío, el catcher de la novena que estaba al campo pidió “time” y se dirigió al box con objeto de celebrar una conferencia con su pitcher. Terminada la conversación se reanudó el match y a la primera bola lanzada el bateador contrario disparó un “home run”.

Desde entonces, no hay en Cuba quien crea en la efectividad de las conferencias.

X X X X X

Nos informan que Santiaguito Rey, Ministro del Interior y que forma parte de la comisión gubernamental para continuar el diálogo cívico, declaró en un programa de Televisión, que si así lo estimaban conveniente, dichos representantes podían convocar a nuevas elecciones dentro de 24 horas.

¡Claro que sí! Pero esta afirmación nos recuerda lo que le sucedió a un amigo que se puso a jugar a los dados con otro amigo en una “barra” de esta capital.

El partido era a diez patas con carabinas y después que lo perdió sin lograr anotarse un tanto, se dió cuenta que le habían ganado porque los dados estaban “cargados” y al protestar airadamente, su adversario le preguntó:

—¿Quieres que te de el desquite?

Y el derrotado respondió:

—¿Con los mismos dados? ¿Tú eres bobo?



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA